

**Intisari:** Anak-anak yang manis, di sini, Anda harus menanggung kebahagiaan dan kesengsaraan, penghormatan dan penghinaan. Buanglah kebahagiaan dunia lama ini dari intelek Anda. Jangan mengikuti petunjuk mental Anda sendiri.

**Pertanyaan:** Mengapa kelahiran ini bahkan lebih baik dibandingkan kelahiran dewa-dewi?

**Jawaban:** Pada saat ini, Anda anak-anak makan dari bhandara Shiva Baba. Anda mengumpulkan begitu banyak pendapatan di sini. Anda telah bernaung di bawah perlindungan Sang Ayah. Dalam kelahiran inilah Anda menjadikan diri Anda bahagia di dunia ini (lok) dan di alam melampaui dunia ini (parlok). Anda memberikan dua genggam beras seperti Sudama, kemudian mengklaim kedaulatan untuk 21 kelahiran.

**Lagu:** Dekat maupun jauh, engkaulah sosok dalam mimpiku.

Om shanti. Makna lagu ini sangat bagus. Sang Ayah duduk di sini dan menjelaskan kepada Anda anak-anak bahwa sekalipun Anda duduk dekat dengan badan ini maupun berjauhan, Beliau secara pribadi memberi Anda ajaran yoga. Beliau tidak menyampaikannya melalui inspirasi. “Entah Saya dekat maupun jauh, Anda tetap harus mengingat Saya.” Manusia melakukan pemujaan demi bisa pergi kepada Tuhan. Sang Ayah duduk di sini dan berkata, “Wahai, makhluk-makhluk yang hidup, jiwa-jiwa yang tinggal di dalam badan!” Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi, duduk di sini dan berbicara kepada jiwa-jiwa. Sang Jiwa Yang Maha Tinggi pasti harus bertemu dengan jiwa-jiwa. Oleh sebab itu, karena mereka tidak bahagia, jiwa-jiwa berbadan mengingat Tuhan. Tidak ada jiwa yang mengingat Tuhan di zaman emas. Anda anak-anak sekarang tahu bahwa Anda adalah pemuja-pemuja yang sudah sangat tua. Anda mulai mengingat Tuhan Shiva sejak Maya mencengkeram Anda, karena Shiva Babalah yang dahulu telah menjadikan Anda master dunia. Jadi, orang-orang membuat memorial Beliau dan melakukan pemujaan. Anda tahu bahwa Sang Ayah sekarang telah datang secara pribadi untuk membawa Anda pulang, karena Anda sekarang harus pulang bersama Sang Ayah. Selagi Anda berada di sini, Anda harus menanggalkan badan lama dan dunia lama ini dari intelek Anda dan terus beryoga. Dosa-dosa Anda akan terbakar dalam api yoga ini. Hal ini memerlukan upaya. Status yang Anda terima sungguh besar. Anda harus menjadi master dunia. Orang-orang mengatakan bahwa Shiva Baba adalah Master Dunia, tetapi sesungguhnya bukan demikian; manusialah yang menjadi master dunia. Sang Ayah duduk di sini dan menjadikan Anda sebagai master dunia. Beliau berkata, “Anda dahulu adalah master dunia, kemudian setelah mengalami 84 kelahiran, Anda tidak lagi menjadi master, bahkan atas hal-hal yang senilai kerang.” Ada perbedaan bagaikan siang dan malam antara kelahiran pertama dan kelahiran terakhir Anda. Tak seorang pun dari Anda mampu mengingat ini sebelum Sang Ayah datang dan memberikan penglihatan ilahi kepada Anda. Anda juga bisa memperoleh penglihatan ilahi melalui intelek pengetahuan (*gyan buddhi*). Anak-anak yang bijak dan mengingat Sang Ayah setiap hari, sangat berbahagia. Segala sesuatu yang Anda dengarkan di sini ini baru. Orang-orang sama sekali tidak memahami apa pun. Mereka terus mengatakan hal-hal yang tidak benar dan mengembara dari pintu ke pintu. Anda telah dibebaskan dari pengembaraan. Sang Ayah berkata, “Anda, jiwa-jiwa, harus mengingat Saya, Sang Ayah.” Biarlah intelek Anda jiwa-jiwa memikirkan bahwa Anda harus pergi kepada Baba. Seakan-akan, dunia ini tidak ada bagi Anda. Dunia lama ini harus berakhir. Kita kemudian akan pergi ke surga dan membangun istana-istana baru. Ini harus terus berputar dalam intelek Anda, siang dan malam. Brahma Baba menceritakan pengalamannya

sendiri, “Ketika saya tidur di malam hari, inilah pemikiran yang saya pikirkan, ‘Sandiwara ini sekarang menjelang berakhir. Saya harus menanggalkan badan tua ini.’ Memang, ada banyak beban dosa. Inilah sebabnya, saya harus terus-menerus mengingat Baba.” Periksalah tahapan Anda di cermin: “Sudahkah intelek saya terputus dari semua yang lain?” Selagi sibuk menjalankan bisnis Anda dan sebagainya, Anda tetap bisa menggunakan intelek Anda untuk bisnis ini. Brahma Baba memiliki begitu banyak kepedulian; dia memiliki begitu banyak anak. Dia harus memikirkan mereka semua. Dia harus memberikan perlindungan kepada beberapa anak. Ada banyak anak yang tidak bahagia. Ketika terjadi kerusuhan, ada banyak orang yang menderita dan mati. Waktu dewasa ini begitu buruk. Itulah sebabnya, gedung ini dibangun agar bisa menyediakan tempat pengungsian bagi anak-anak. Ini semua diperuntukkan bagi anak-anak Saya yang akan tinggal di sini. Tidak ada rasa takut dan Anda juga memiliki kekuatan yoga. Sebagian anak telah menerima penglihatan ilahi. Sang Ayah melindungi mereka yang mengingat Beliau dengan sangat baik. Beliau menunjukkan wujud yang menakutkan kepada musuh-musuh dan membuat mereka lari jauh-jauh. Selama hayat masih dikandung badan, Anda harus terus beryoga. Jika tidak demikian, ada hukuman yang harus ditanggung. Ketika anak seorang tokoh terkemuka dijatuhi hukuman, dia pasti menundukkan kepala. Anda pun nantinya pasti menundukkan kepala. Bagi anak-anak, hukumannya bahkan lebih berat lagi. Bahkan, ada anak-anak yang berkata, “Biarlah saya menikmati kebahagiaan Maya saat ini. Saya akan lihat apa yang akan terjadi nanti.” Ada banyak orang yang merasa bahwa kebahagiaan dunia lama ini begitu manis. Di sini, Anda harus menanggung kebahagiaan dan kesengsaraan, penghormatan dan penghinaan. Agar bisa meraih pencapaian luhur, Anda harus mengikuti Sang Ibu dan Sang Ayah. Anda harus mengikuti petunjuk Sang Ibu dan Sang Ayah. Petunjuk Anda sendiri berarti petunjuk Rahwana. Semua itu hanya membatalkan keberuntungan Anda. Jika Anda bertanya kepada Sang Ayah, Baba dengan cepat bisa memberi tahu Anda, “Itu petunjuk yang bersifat iblis. Itu bukan shrimat.” Anda harus mengikuti shrimat pada setiap langkah. Anda harus memastikan bahwa Anda tidak melakukan perbuatan yang tidak benar, perbuatan yang mencemarkan nama Sang Ayah. Anda akan menjadi dewa-dewi jika Anda memiliki kualifikasi sedemikian rupa. Bukan berarti Anda dengan sendirinya menerima kualifikasi tersebut saat Anda pergi ke sana. Perilaku Anda harus sangat manis di sini. Bahkan seandainya yang berbicara adalah Brahma Baba, bukan Shiva Baba, Yang Esalah yang bertanggung jawab. Bahkan seandainya timbul kerugian, itu tidak jadi masalah. Itu sudah ditakdirkan dalam drama, sehingga Anda tidak bisa dipersalahkan. Anda memerlukan tahapan yang sangat bagus. Sekalipun Anda sedang duduk di sini, biarlah intelek Anda selalu ingat bahwa Anda adalah master Brahmanda dan juga penghuni alam itu. Tetaplah tinggal di rumah dan teruslah menjalankan bisnis Anda seperti ini, maka Anda akan terus melampaui dunia ini. Sebagaimana kaum saniyasi meninggalkan rumah tangga mereka, Anda juga melampaui seluruh dunia lama ini. Ada perbedaan bagaikan siang dan malam antara penanggalan hatha yoga dengan penanggalan ini. Sang Ayah mengajarkan Raja Yoga ini. Para saniyasi tidak bisa mengajarkannya, karena Sang Pemberkah kebebasan dan kebebasan dalam hidup hanyalah Yang Esa. Sekarang, semua jiwa akan mengalami kebebasan karena Anda kini harus pulang ke rumah. Para sadhu melakukan upaya spiritual untuk kembali ke sana. Anda tidak bahagia di sini. Ada sebagian orang yang mengatakan bahwa mereka ingin melebur ke dalam cahaya. Ada pendapat yang tak terhitung jumlahnya. Baba telah menjelaskan bahwa ada beberapa anak yang terus mengingat kerabat mereka. Ketika Anda menginginkan kebahagiaan dunia ini, Anda pun mati. Jika demikian, kaki Anda tidak akan bisa terus berpijak di sini. Maya menyodorkan banyak godaan. Ada ungkapan, “Ingatlah Tuhan, jika tidak, burung elang akan menyambar.” Maya juga akan menyambar Anda bagaikan burung elang. Sekarang, karena Sang Ayah sudah datang, Anda harus berupaya untuk mengklaim status tinggi. Jika tidak, Anda tidak akan menerimanya, siklus demi siklus. Di sini, Anda tidak menerima kesengsaraan

apa pun dari Sang Ayah. Oleh sebab itu, Anda harus melupakan dunia lama penuh kesengsaraan ini. Anda harus memeriksa catatan Anda sepanjang hari: “Seberapa lama saya mengingat Sang Ayah? Sudahkah saya memberikan donasi kehidupan kepada orang lain?” Sang Ayah juga memberi Anda donasi kehidupan, bukan? Anda tetap abadi di zaman emas dan perak. Ketika ada yang meninggal di sini, orang-orang begitu banyak meratap dan menangis! Di surga, orang tidak mengenal kesengsaraan. Mereka hanya berpikir bahwa mereka menanggalkan kulit lama dan mengenakan kulit yang baru. Contoh ini berlaku bagi Anda. Tidak ada orang lain yang bisa memberikan contoh ini. Mereka tidak melupakan kulit lama mereka. Mereka terus menyimpan uang. Apa pun yang Anda berikan kepada Sang Ayah di sini, Beliau tidak menggunakannya atau menyimpannya sendiri, melainkan memelihara anak-anak dengan itu. Oleh karenanya, inilah bhandara sejati Shiva Baba. Mereka, yang makan dari bhandara ini, selalu bahagia di sini, dan mereka akan selalu bahagia, kelahiran demi kelahiran. Kelahiran Anda ini tak ternilai. Di sini, Anda bahkan lebih bahagia dibandingkan dalam kelahiran Anda sebagai dewa-dewi, karena Anda telah bernaung dalam perlindungan Sang Ayah di sini. Anda mengumpulkan begitu banyak pendapatan di sini, yang nantinya akan Anda gunakan selama kelahiran demi kelahiran. Sudama menerima istana selama 21 kelahiran sebagai imbalan untuk dua genggam beras. Selama kelahiran demi kelahiran, dia senantiasa bahagia di sini dan juga di alam melampaui dunia ini. Oleh karenanya, kelahiran ini sangat bagus. Sebagian orang berkata bahwa seandainya penghancuran segera berlangsung, kita bisa pergi ke surga. Akan tetapi, Anda masih harus mengambil banyak harta dari Sang Ayah. Kerajaan masih belum tercipta, jadi bagaimana mungkin penghancuran bisa segera terjadi? Anda anak-anak masih belum menjadi layak. Sang Ayah masih terus datang untuk mengajar Anda. Pelayanan Baba melampaui batas. Pujian Beliau juga tanpa batas: “Sebagaimana Saya luhur, demikian juga pelayanan yang Saya lakukan sama luhurnya. Itulah sebabnya, ada memorial Saya.” Gaddi Baba adalah yang tertinggi. Upaya apa pun yang Anda masing-masing lakukan, Anda menciptakan keberuntungan Anda sendiri sesuai dengan itu. Pendapatan ini berupa permata-permata pengetahuan yang tak termusnahkan, yang menjadi kekayaan tanpa batas di sana. Oleh sebab itu, Anda anak-anak harus melakukan upaya yang sangat baik. Ingatlah Sang Ayah di sini dan juga di sana. Ada tangga ini. Lihatlah di cermin hati Anda, “Hingga sejauh mana saya menjadi anak Baba yang layak? Apakah saya menunjukkan jalan kepada mereka yang buta?” Anda merasakan kebahagiaan melalui berbicara dengan diri sendiri. Brahma Baba menceritakan pengalamannya sendiri, “Saya berbicara kepada Shiva Baba bahkan selagi tidur, ‘Baba, inilah keajaiban-Mu. Kami nantinya akan melupakan Engkau di jalan pemujaan. Kami menerima warisan yang sedemikian rupa dari-Mu, kemudian kami akan melupakan Engkau di zaman emas. Selanjutnya, kami akan membangun memorial bagi-Mu di jalan pemujaan. Akan tetapi, kami sepenuhnya melupakan peran-Mu pada saat itu. Seakan-akan, kami menjadi orang-orang bodoh yang tidak tahu apa-apa.’” Sang Ayah sekarang telah menjadikan Anda begitu penuh pengetahuan. Perbedaannya bagaikan siang dan malam. Mengatakan bahwa Tuhan berada di mana-mana, bukanlah pengetahuan. Anda memerlukan pengetahuan tentang siklus dunia. Kita sekarang sedang menyelesaikan siklus 84 kelahiran dan akan pulang ke rumah, kemudian kita akan memasuki kebebasan dalam hidup. Kita tidak bisa keluar dari drama. Kita adalah musafir-musafir menuju kebebasan dalam hidup. Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Baba memanggil sebagian anak sebagai “anak perempuan” dan sebagian lagi sebagai “ibu”, jadi pasti ada bedanya. Dari pelayanan beberapa anak, tercium keharuman, sedangkan yang lain bagaikan bunga uck. Sang Ayah telah menjelaskan, “Seakan-akan, Anda bersama dengan Saya.” Sang Ayah telah datang dari atas untuk menyucikan dunia. Ini juga merupakan tugas Anda. Mereka, yang datang dari sana, pertama-tama suci. Jiwa-jiwa baru yang datang ke bumi pasti menyebarkan keharumannya. Ini dibandingkan dengan taman. Sebagaimana pelayanannya, demikianlah keharuman bunga-bunganya. Hati nurani mengatakan, “Begitu Anda disebut sebagai anak Shiva Baba, Anda mengklaim hak.” Jadi, keharuman itu seharusnya ada. Karena Anda memiliki hak, maka Baba mengucapkan, “Namaste,” kepada semua anak. Anda benar-benar menjadi master dunia, tetapi ada perbedaan besar dalam cara Anda belajar. Ada kedua tipe anak ini. Anda anak-anak memiliki keyakinan bahwa ini adalah Baba dan Anda juga memutar siklus dalam intelek Anda. Jadi, Sang Ayah berkata, “Apa lagi yang bisa saja beri tahukan kepada Anda?” Tidak ada seorang pun kecuali Sang Ayah yang bisa membuat Anda menjadi pemutar chakra kesadaran diri. Anda menjadi sedemikian rupa, cukup dengan satu sinyal. Mereka yang menjadi pemutar chakra kesadaran diri di siklus sebelumnya akan menjadi itu kembali. Ada banyak anak yang datang kemari. Ada begitu banyak penyerangan akibat persoalan kesucian. Jiwa yang badannya Sang Ayah pinjam untuk menyampaikan Gita, begitu banyak dihina. Shiva Baba juga begitu banyak dihina. Orang-orang mengatakan bahwa Beliau berinkarnasi dalam ikan dan buaya. Bukankah itu juga penghinaan terhadap Beliau? Karena tidak memiliki pengetahuan, mereka begitu banyak menuduh Anda! Anak-anak harus berpikir begitu keras. Ada sebagian orang yang menjadi begitu kaya melalui belajar; mereka mendapatkan begitu banyak uang. Mereka menerima 2000 hingga 4000 rupee hanya untuk satu kali operasi, sedangkan yang lain bahkan tidak mampu menafkahi keluarga mereka. Hal-hal itu membuat orang khawatir. Sebagian orang mengklaim kedaulatan selama kelahiran demi kelahiran, sedangkan yang lain tetap miskin, kelahiran demi kelahiran. Sang Ayah berkata, “Saya sedang menjadikan Anda bijak.” Sekarang, tentang segala sesuatu, Anda mengatakan: “Drama!” Itu sudah ditakdirkan dalam peran setiap orang. Apa pun yang telah terjadi di masa lalu merupakan drama. Hanya hal-hal yang ditakdirkan dalam drama, bisa terjadi. Apa pun yang terjadi sesuai dengan drama itu baik. Betapa pun banyaknya kita menjelaskan, orang-orang itu tidak kunjung mengerti. Anda memerlukan tata krama yang sangat baik untuk ini. Anda masing-masing harus memeriksa batin Anda, “Apakah saya memiliki kecacatan dalam hal apa pun?” Maya sangat kuat. Maya harus dibuang, bagaimanapun caranya. Semua kecacatan harus dibuang. Sang Ayah berkata, “Mereka yang hidup dalam ikatan, paling banyak mengingat Saya. Merekalah jiwa-jiwa yang mengklaim status yang baik.” Semakin sering mereka dipukuli, semakin banyak mereka mengingat Baba. “Wahai, Shiva Baba!” terucap dari bibir mereka. Mereka mengingat Shiva Baba dengan pengetahuan. Catatan kemajuan diri mereka juga bagus. Mereka, yang datang kemari setelah dipukuli, juga melakukan pelayanan yang baik. Mereka melakukan pelayanan yang sangat baik untuk menjadikan kehidupan mereka baik. Jika mereka tidak melakukan pelayanan, hati nurani pasti mengganggu mereka. Hati mereka menginginkan untuk pergi melakukan pelayanan. Sekalipun mereka paham bahwa mereka harus meninggalkan center mereka untuk melakukan pelayanan, ada banyak pelayanan yang perlu dilakukan dalam berbagai pameran. Oleh sebab itu, jangan khawatir tentang center, melainkan bergegaslah melakukan pelayanan. Semakin banyak kita berdonasi, semakin banyak kita mengisi diri dengan kekuatan. Anda benar-benar harus berdonasi. Ini merupakan permata-permata pengetahuan yang tak termusnahkan. Mereka yang memilikinya pasti juga mendonasikannya. Anda anak-anak kini seharusnya mampu mengingat pengetahuan tentang permulaan, pertengahan, dan akhir seluruh dunia. Seluruh siklus harus berputar dalam intelek Anda. Sang Ayah juga mengetahui permulaan, pertengahan, dan akhir dunia ini. Beliau benar-benar Sang Samudra Pengetahuan. Beliau mengetahui siklus dunia. Pengetahuan ini sepenuhnya

baru bagi dunia, dan tidak pernah menjadi tua. Ini pengetahuan yang luar biasa dan hanya Sang Ayahlah yang memberitahukannya kepada kita. Betapa pun hebatnya orang suci atau mahatma, tak seorang pun dari mereka mampu menaiki tangga ini. Hanya Sang Ayah yang mampu memberikan kebebasan dan keselamatan, bukan manusia mana pun. Tidak ada manusia maupun dewa-dewi yang mampu memberikannya. Hanya Sang Ayah Yang Esalah yang mampu. Perluasan harus terus terjadi, hari demi hari. Baba sudah berkata, “Anda harus memiliki gambar Lakshmi dan Narayana serta tangga dalam bentuk ‘translight’ dalam pameran keliling. Anda harus membuatnya dalam bentuk elektronik sehingga cahaya bisa selalu bersinar darinya.” Selain itu, teruslah menyampaikan slogan. Hanya Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi, yang mengajarkan Raja Yoga melalui kendaraan yang beruntung. Anda akan mendengar suara semacam itu. Achcha.

Selamat malam kepada anak-anak yang termanis.

**Intisari untuk dharna:**

1. Sandiwara ini sudah menjelang berakhir. Jadi, teruslah melampaui dunia lama ini. Jadikanlah keberuntungan Anda luhur dengan mengikuti shrimat. Jangan pernah melakukan perbuatan yang tidak benar.
2. Kumpulkanlah pendapatan dan inspirasilah orang lain untuk mengumpulkan pendapatan berupa permata-permata pengetahuan yang tak termusnahkan. Teruslah mengingat Sang Ayah Yang Esa, jadilah anak yang layak, dan tunjukkanlah jalan kepada banyak orang.

**Berkah:** Semoga Anda menjadi pelayan sejati dan menjadi penghancur rintangan serta menciptakan atmosfer penanggalan dan tapasya.

Gelar terbesar dari Sang Ayah adalah “Sang Pelayan Dunia”. Dengan cara yang sama, anak-anak juga merupakan pelayan-pelayan dunia, artinya: Anda melayani. Pelayan berarti penanggal dan tapaswi. Ketika seseorang memiliki penanggalan dan tapasya, keberuntungan mendatangi jiwa tersebut bagaikan pelayan. Pelayan adalah jiwa-jiwa yang memberi, bukan mengambil. Oleh sebab itulah, mereka senantiasa bebas dari rintangan. Dengan menyadari bahwa diri Anda adalah pelayan dan dengan menciptakan atmosfer penanggalan dan tapasya, Anda akan terus-menerus menjadi penghancur rintangan.

**Slogan:** Cara untuk menghadapi situasi apa pun adalah menggunakan kekuatan tahapan Anda sendiri.

\*\*\*OM SHANTI\*\*\*